



Tuhan sedang bergerak dengan cara luar biasa di antara orang-orang Persia di seluruh dunia. Banyak orang telah menjadi percaya, tetapi jutaan orang masih belum terjangkau oleh Injil. Ada sekitar 110 juta penutur bahasa Persia di seluruh dunia, termasuk orang Persia, Tajikistan, Hazara, Tats, dan Aimaqs. Setiap tahun diperkirakan 300 juta orang di seluruh Asia Tengah dan negara-negara sekitarnya merayakan NOWRUZ, Tahun Baru Persia; selama 14 hari mereka merayakan tradisi berusia 3000 tahun yang jauh sebelum munculnya Islam. Pengikut Yesus di seluruh dunia dapat mengambil kesempatan ini untuk membagikan tentang Yesus yang "melakukan hal baru ... membuat jalan di padang belantara dan sungai-sungai di padang gurun" (Yes 43: 18-19). Dalam pertemuan baru-baru ini, banyak pemimpin gerakan merasakan bahwa sekarang adalah momen kunci dalam sejarah bangsa ini dan rakyatnya. Sebagai tanggapan, Komunitas 24:14 memanggil seluruh anggota komunitas untuk 14 hari doa bersama dan puasa pada saat 'kairos' ini.

Setiap hari ada 3 permintaan doa, kami menyarankan Anda meluangkan waktu untuk berdoa ketika Anda biasanya akan makan, atau mengatur alarm Anda 3 kali dalam sehari.

Hari 1 21 Maret Pagi	WAKTU PENYEGARAN <i>Roma 15:13</i>	Minta kepada Tuhan agar orang-orang percaya Persia memiliki saat-saat pribadi yang menyegarkan dalam Roh Kudus.
Hari 1 Siang	PENGUATAN DALAM IMAN <i>Kolose 1:11</i>	Berdoalah agar orang-orang percaya Persia dikuatkan dalam iman mereka kepada Yesus.
Hari 1 Malam	BERJUMPA DENGAN TUHAN <i>Lukas 1:68</i>	Berdoalah agar orang-orang percaya Persia mengalami perjumpaan baru dengan Tuhan.
Hari 2 22 Maret Pagi	KONFIRMASI PANGGILAN MEREKA <i>Lukas 12:32</i>	Mintalah Tuhan untuk memberdayakan umat-Nya dengan harapan yang dipenuhi iman, meminta hal-hal yang mustahil untuk melihat keterlibatan CPM di setiap suku dan tempat yang belum terjangkau pada tahun 2025.
Hari 2 Siang	MENGINGAT KESETIAAN-NYA <i>Yesaya 46:9</i> <i>2 Tes. 3:3</i>	Doakan agar orang-orang percaya Persia mengingat kesetiaan, perlindungan, dan kehadiran Allah yang terus-menerus bersama mereka di tengah kesulitan.
Hari 2 Malam	KEMENANGAN <i>Lukas 10:19</i> <i>Roma 3:8</i>	Berdoalah bahwa terlepas dari keadaan apa pun (termasuk virus corona, penganiayaan, dll.), umat Allah akan berjalan dalam kemenangan-Nya.

Hari 3 23 Maret Pagi	STRATEGI ILAHI <i>Amsal 3:4-6</i>	Mintalah kepada Tuhan agar para pemimpin dan pengikut gereja bawah tanah menerima dari Dia strategi ilahi untuk melihat ledakan gerakan besar yang dinyalakan di setiap suku dan tempat ketika mereka mematuhi pimpinan-Nya.
Hari 3 Siang	PENGHARAPAN YANG MELIMPAH <i>Yesaya 40:31</i>	Berdoalah untuk harapan yang melimpah yang menghasilkan kekuatan baru.
Hari 3 Malam	IKATAN KESATUAN <i>Yohanas 17:20</i>	Mintalah kepada Tuhan agar orang-orang percaya menjadi satu seperti Yesus, Roh dan Bapa adalah satu, sehingga dunia akan percaya kepada-Nya.
Hari 4 24 Maret Pagi	KASIH YANG MELIMPAH <i>Filipi 1:9</i>	Berdoalah agar para pemimpin gereja bawah tanah dan orang-orang percaya berlimpah di dalam kasih Allah, bertumbuh dalam pengetahuan dan pemahaman untuk melakukannya.
Hari 4 Siang	MATA TERTUJU PADA YESUS <i>Ibrani 12:2</i>	Doakan agar mata orang-orang percaya tetap terus menerus tertuju kepada Yesus, teladan kita.
Hari 4 Malam	PERSEKUTUAN YANG MENGANDUNG KUASA <i>Kisah Para Rasul 2:1</i>	Mintalah kepada Tuhan agar kuasa Roh Kudus nyata dalam setiap pertemuan 2 atau 3 orang dalam Nama-Nya.
Hari 5 25 Maret Pagi	MATA UNTUK MELIHAT HATI YANG SIAP <i>Lukas 10:5-7</i>	Berdoalah agar semua murid berani mengambil setiap kesempatan untuk membagikan kebenaran Tuhan, dan untuk menemukan orang-orang yang sedang Allah tarik kepada-Nya.
Hari 5 Siang	SAKSI HIDUP <i>1 Petrus 3:1</i>	Mintalah kepada Tuhan agar kehidupan orang-orang percaya memancarkan kehadiran Yesus kepada keluarga dan teman-teman mereka yang belum percaya.
Hari 5 Malam	SIAP MEMBERI JAWABAN <i>1 Petrus 3:15</i>	Berdoalah agar setiap orang percaya siap memberikan jawaban kepada teman-teman dan kenalan baru atas harapan yang ada di dalam mereka.
Hari 6 26 Maret Pagi	ORANG DAMAI <i>Lukas 10:5-7</i> <i>Kisah Para Rasul 26:18</i>	Mintalah agar Tuhan membangkitkan banyak orang dalam suku-suku belum terjangkau mengumpulkan keluarga dan teman-teman mereka untuk belajar kebenaran Allah bersama melalui firman-Nya dan mentaati apa yang mereka pelajari.
Hari 6 Siang	GEREJA MENGGANDAKAN GEREJA <i>Kisah Para Rasul 16:5</i> <i>Kisah Para Rasul 2:41,47</i> <i>Titus 1:5</i>	Mintalah agar kelompok-kelompok persekutuan tumbuh secara mendalam dan berlipat ganda dengan cepat – kepada banyak generasi murid-murid, meluap sampai ke kelompok suku-suku tetangga mereka dan lintas budaya.
Hari 6 Malam	BERTAHAN DALAM PENDERITAAN DAN PENGANIAYAAN <i>1 Petrus 3: 14-15</i> <i>Roma 5:3-5</i>	Mintalah agar penganiayaan dan penderitaan akan menghasilkan keberanian, iman dan menghasilkan murid. Mintalah agar Tuhan menghibur dan menyediakan melalui Tubuh-Nya di seluruh dunia, bagi mereka yang dianiaya.
Hari 7 27 Maret Pagi	PERLINDUNGAN SUPRANATURAL <i>Mazmur 23</i>	Doakan agar ada kebijaksanaan supranatural dan perlindungan Tuhan dalam lingkaran campuran orang percaya dan orang tidak percaya, terutama dari mereka yang akan menyebabkan bahaya.

Hari 7 Siang	PERLINDUNGAN PERJALANAN <i>Mazmur 121:8</i>	Mintalah belas kasihan Tuhan, kesehatan dan perlindungan-Nya bagi orang percaya ketika melakukan perjalanan untuk memberitakan Kabar Baik-Nya.
Hari 7 Malam	TIDAK TERLIHAT MUSUH <i>Lukas 4:28-30</i>	Mintalah belas kasihan Tuhan, kesehatan dan perlindungan-Nya bagi orang percaya ketika melakukan perjalanan untuk memberitakan Kabar Baik-Nya.
Hari 8 28 Maret Pagi	TAHU KEDATANGAN <i>Lukas 10:1</i>	Berdoalah minta hikmat bagi orang percaya untuk tahu kapan, di mana, dan dengan siapa untuk bertemu dan berkumpul.
Hari 8 Siang	HASIL YANG BERLIPATKALI GANDA <i>Matius 13:8, 23</i>	Mintalah kepada Tuhan untuk hasil 100 kali lipat dari upaya setiap murid, gereja, dan pelayanan yang melayani orang Persia.
Hari 8 Malam	TIDAK PERNAH SENDIRI <i>Roma 8:35-39</i>	Berdoa agar orang percaya yang sendirian akan mengalami kekayaan persahabatan dengan Allah dan realitas kehadiran-Nya bersama mereka.
Hari 9 29 Maret Pagi	PEMIMPIN APOSTOLIK <i>Kisah Para Rasul 13:1-3</i> <i>Ef. 4:11-13</i>	Berdoalah agar Tuhan melipatgandakan pemimpin apostolik yang diurapi dan jumlah pelayan lipat-lipat kali di seluruh dunia Persia.
Hari 9 Siang	TANDA-TANDA HERAN DAN AJAIB <i>Mazmur 103:2-5</i> <i>Kisah Para Rasul 4:29-30</i>	Mohon agar Tuhan mengungkapkan diri-Nya melalui mimpi, penglihatan, kesembuhan dan mujizat, pengusiran setan, orang-orang yang dibangkitkan, dll. Doakan agar tanda-tanda dan keajaiban ini menyebabkan iman yang menyelamatkan pada setiap orang yang melihat atau mendengar tentang kuasa Allah yang diperlihatkan.
Hari 9 Malam	URGENSI TUGAS <i>Markus 5:19</i> <i>Kol 4:2-6</i>	Berdoa untuk rasa putus asa suci di antara orang Persia di seluruh dunia - untuk berdoa, berbagi, dan berkorban untuk melihat pelipatgandaan gerakan di setiap suku dan tempat.
Hari 10 30 Maret Pagi	UTUH DAN KUDUS <i>1 Tes. 5:23</i>	Mengingat penganiayaan dan penderitaan ekstrem yang sering terjadi, berdoa untuk keutuhan dan kekudusan dalam tubuh, jiwa, dan roh untuk setiap orang Persia pengikut Yesus.
Hari 10 Siang	KEPENUHAN DARI KERAJAAN <i>Roma 14:17</i> <i>Matius 6:10</i>	Mintalah kepada Tuhan agar kepenuhan kerajaan-Nya datang dan semua kehendak-Nya dilakukan di antara orang Persia dan semua orang di Asia Tengah, untuk kemuliaan bagi Nama-Nya di antara bangsa-bangsa.
Hari 10 Malam	JALAN KEKUDUSAN <i>Yesaya 19:23-25</i>	Berdoalah untuk pemenuhan tujuan Allah dan persatuan dalam Yesus di antara semua suku-suku dan bangsa-bangsa di wilayah ini, untuk kemuliaan-Nya.
Hari 11 31 Maret Pagi	KASIH YANG SEMPURNA MENGUSIR RASA TAKUT <i>1 Yohanes 4:18</i>	Berdoalah agar kasih Allah yang sempurna menyalakan semua ketakutan pada orang percaya dan juga pada orang-orang yang mencari Tuhan.
Hari 11 Siang	STRATEGI KREATIF <i>Filipi 2:12-13</i>	Mohonlah supaya Tuhan memberikan umat-Nya strategi kreatif untuk membawa Injil dan menguatkan orang-orang percaya, ditengah rintangan seperti virus corona.
Hari 11 Malam	MEMBALIKKAN YANG JAHAT MENJADI BAIK <i>Kejadian 50:20</i>	Berdoa agar Tuhan mengubah apa yang musuh maksudkan bagi kejahatan menjadi kebaikan besar, dan meminta kemuliaan-Nya dinyatakan di semua bangsa.

Hari 12 1 April Pagi	MENJALANKAN OTORITAS-NYA <i>Lukas 10:19</i> <i>Yesaya 40:31</i>	Berdoalah agar setiap orang percaya berdiam dalam perlindungan dan istirahat Allah, dan menjalankan otoritas-Nya atas skema musuh.
Hari 12 Siang	REKONSILIASI <i>2 Korintus 5:17-21</i>	Mohonlah supaya Tuhan memberikan di antara orang percaya dan orang tidak percaya, kemauan memberi dan menerima pengampunan dan rekonsiliasi hubungan yang rusak.
Hari 12 Malam	BUKALAH MATA KAMI <i>Lukas 10:2</i> <i>Yohanes 4:35</i>	Berdoalah agar setiap orang percaya melihat di mana Injil belum diberitakan, dan melakukan bagian mereka untuk membawa Injil ke dalam hati yang siap mendengar.
Hari 13 2 April Pagi	BERJALAN DALAM KEBEBASAN <i>Galatia 5:1</i>	Mintalah agar setiap orang percaya mengalami dan hidup dalam kebebasan sejati yang telah dibeli Yesus untuk kita melalui penderitaan-Nya.
Hari 13 Siang	PERALIHAN SEISMIK <i>Kolose 1:13</i> <i>Yesaya 45:2</i>	Mohonlah supaya Tuhan membawa perubahan seismik dari kerajaan kegelapan kepada Kerajaan Terang-Nya.
Hari 13 Malam	MEREBUT MOMENTUM <i>Yesaya 43:19</i>	Berdoalah bagi umat Tuhan untuk mengenali peluang dan merebutnya bagi kemuliaan Tuhan.
Hari 14 3 April Pagi	SEMUA MENJADI BARU <i>Wahyu 21:5</i> <i>2 Korintus 5:17</i>	Berserulah dengan urgensi kepada Tuhan agar membuat semua hal menjadi baru di dalam Yesus Kristus, Terang Fajar kita.
Hari 14 Siang	KRISTUS BERTAHTA <i>Filipi 2:9-11</i> <i>Wahyu 5:12</i>	Mintalah kepada Tuhan agar Yesus segera menerima upah penuh untuk penderitaan-Nya, dan dinobatkan lewat pujian umat-Nya di seluruh bumi.
Hari 14 Malam	SELESAIKAN TUGAS <i>Kisah Para Rasul 20:24</i> <i>Filipi 1:6</i>	Doakan dengan penuh kemenangan agar Yesus dimuliakan dan segera selesaikan karya-Nya di dalam dan melalui setiap orang percaya, untuk kemuliaan-Nya.

Peta Bahasa Persia dan Gugus Bahasa Irani lainnya

